



Aarau, 01.04.2024 | update Aarau, 18.10.2024

## Gesundheitsberuf Medizinische Massage attraktiv positionieren!

Dieser Aufruf stammt von vdms-asmm Arbeitgeber-Mitgliedern am 2. Runden Tisch vom 09.11.2023. Daraus hat sich ein konkreter Vorschlag ergeben:

### «Medizinische Massage durch den vdms-asmm an Bildungsmessen bekannt machen»

Da der vdms-asmm als Branchenverband der Medizinischen Massage und neuer Co-Träger der eidg. Berufsprüfung dem Grundsatz von «Good Governance» verpflichtet ist, dürfen wir keine zu enge Beziehung zu Bildungsinstituten mit finanziellen Verstrickungen haben. Die Lösung sahen die Arbeitgeber mit dem vdms-asmm Vorstand darin, den am 27. März 2010 vom vdms-asmm übernommenen SVMM (Schweizerischen Verband für Medizinische Masseurinnen) zu reaktivieren. Dies wurde anfangs 2024 umgesetzt und ist inzwischen auch Dritten gegenüber mit einem erfolgten Handelsregistereintrag sowie klaren Aussagen zum Zweck sichtbar.

### Der Schweizerische Verband für Medizinische Massage bezweckt den Gesundheitsberuf Medizinische Massage attraktiv zu positionieren und unterstützt dabei uneingeschränkt die Aktivitäten des Branchenverbands vdms-asmm!

Eine Mitgliedschaft beim SVMM steht einzig juristische Personen zu, welche im Bildungswesen oder Gesundheitswesen einen Bezug zur Medizinischen Massage haben oder als Arbeitgeber Gesundheitsfachpersonen der Medizinischen Massage beschäftigen.

Zudem ist in den Statuten klar vorgegeben, dass der SVMM-Vorstand zwingend in der Mehrzahl aus Vertretern des vdms-asmm bestehen muss. So ist der vdms-asmm jederzeit im Lead. Zum Start wurde Sabrina Nickel (vdms-asmm Geschäftsführerin) und Marcel Kälin (vdms-asmm Co-Präsident) als Vorstandsorgan gewählt.

Sabrina Nickel und Marcel Kälin werden am **3. Runden Tisch der vdms-asmm Mitgliederkategorie Arbeitgebern** zusammen mit dem vdms-asmm Vorstand sowie den Arbeitgebern die Strategie mit einem Jahresplan 2025 für die Aktivitäten bestimmen und danach gewohnt transparent informieren.

Der vdms-asmm ist überzeugt, mit diesem Vorgehen den Gesundheitsberuf Medizinische Massage zum Vorteil aller attraktiver positionieren zu können. Gleichzeitig gehen wir davon aus, so mit einer neuen Anspruchsgruppe (juristische Personen aus dem Gesundheitswesen und Bildungswesen) mehr finanzielle Ressourcen für den vdms-asmm und unsere Mitglieder in der Entwicklung des Gesundheitsberufs «Medizinische Massage» generieren zu können.

**GEMEINSAM STARK «Wir für Sie – Gemeinsam für den Beruf»**